

Modaes

Entorno

Colombia da un paso más para la entrada en la Ocede

La entrada de Colombia en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocde) ha sido una de las prioridades del gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

Modaes
23 abr 2018 - 00:00

Colombia da un paso más para la entrada en la Ocede

Image not found or type unknown

Colombia da un paso más para entrar en la Ocede. El Comité de Trabajo, Empleo y Asuntos Sociales (Elsac) de la Ocede ha notificado al gobierno su opinión positiva frente a la adhesión de Colombia al organismo.

Después de este paso, **Colombia tendrá que esperar la aprobación del estudio del Comité de Comercio**, para lo cual, los miembros de la Ocede se reunirán el miércoles en la ciudad de París, según *El Tiempo*.

Por el momento, **Elsac ha valorado los esfuerzos hechos por el país para avanzar en materia de informalidad y subcontratación, cumplimiento de las normas laborales, negociación colectiva y violencia contra sindicalistas.**

Colombia queda pendiente de la decisión que debe adoptar el Comité de Comercio para allanar su entrada en la Ocede

La ministra de trabajo, Janeth Restrepo Gallego, ha dicho que la decisión de Elsac es una noticia muy importante para el país, ya que se reconocieron los esfuerzos que Colombia ha realizado en el tema laboral.

Modaes

“Con esta decisión, Colombia deberá cumplir y mantener estándares de calidad en materia de buenas prácticas laborales en el ámbito internacional, que serán evaluadas permanentemente”, ha señalado Restrepo.

Con la aprobación del Comité de Trabajo, **Colombia cuenta con el visto bueno de 21 de los 23 comités temáticos que evalúa Oede**, quedando pendiente la resolución que deberá adoptar el Comité de Comercio.

La Oede es un foro de 34 países industrializados que desarrolla y promueve políticas económicas y sociales, y su misión es construir economías sólidas en sus países miembros, mejorar la eficiencia, los sistemas de mercado nacionales, ampliar el libre comercio y contribuir al desarrollo tanto en países industrializados como en desarrollo.

Los 34 países miembros de la Oede son Alemania, Australia, Austria, Bélgica, Canadá, Chile, Corea, Dinamarca, Eslovenia, España, Estados Unidos, Estonia, Finlandia, Francia, Grecia, Hungría, Irlanda, Islandia, Israel, Italia, Japón, Luxemburgo, México, Noruega, Nueva Zelanda, Países Bajos, Polonia, Portugal, Reino Unido, República Checa, República Eslovaca, Suecia, Suiza y Turquía.